## Am 9. März 2012 wird das

## FISCHERHUDER MAHL

in Breslau ausgerichtet



## Wir erlauben uns, Sie zu diesem <u>HERRENESSEN</u> herzlich einzuladen

Schirmherrschaft und Festvortrag hat übernommen:
Herr Michael Korff
Präsident EUROPA FORUM e.V.
Deutsch-Polnischer Wirtschaftskreis Breslau

Veranstalter:

Freundeskreis zur Förderung der deutschen Wirtschaft e.V.

Halberstädter Straße 24 D - 28215 Bremen Tel.:00 49 421-230053 conti-consult@t-online.de Vorstandsvorsitzender: Hartmut H. Kerzel

Partner:

EUROPA FORUM e.V. Deutsch-Polnischer Wirtschaftskreis Breslau

> Rynek 7 PL - 50-106 Wrocław Tel.: 00 48 (71) 342 04 35 www.ef.com.pl



Wir erbitten Ihre Rückantwort bis 27. Februar 2012 an info@ef.com.pl

## FUCHERHUDER MAHL

Freitag, 09. März 2012

16.00 Uhr Treffpunkt

Am Historischen Rathaus - vor dem Eingang,

(Ratusz – Rynek, Wrocław)

Anschließend Spaziergang durch Breslau

und Wanderung entlang der Oder zum Tagungshotel Radisson Blu

18.00 Uhr Eintreffen der Teilnehmer im Tagungshotel Radisson Blu

Beginn der Festveranstaltung FISCHERHUDER MAHL 2012

Wir erbitten Ihre Rückantwort bis 27. Februar 2012 an info@ef.com.pl

Der Kostenbeitrag für das traditionelle norddeutsche <u>4-Gänge-Menu incl. Getränke</u> (open bar bis 24.00 Uhr) beträgt **170 PLN. Mit Eingang des Betrages gilt Ihre Anmeldung als verbindlich.** 

Wir bitten Sie, den Betrag auf unser Konto bei der BRE Bank S.A. zu überweisen:

Stowarzyszenie EUROPA FORUM ul. Kiełbaśnicza 3 / 4 lok. 1.8. 50-108 WROCŁAW

KONTO: <u>**59 1140 1140 0000 2886 5000 1001**</u>

IBAN: **PL** SWIFT: **BREX PL PW WRO** 

.....

Das Grünkohlessen ist ein Brauch in weiten Teilen Norddeutschlands. Traditionell geht einem winterlichen Grünkohlessen in Gesellschaft eine "Kohlfahrt" voraus. Dabei handelt es sich um einen (in diesem Fall innerstädtischen) Ausflug, an dessen Ziel als krönender Abschluss ein Essen serviert wird. Zur Stärkung und um sich gegen die oft frostigen Temperaturen des späten Winters zu wappnen, werden in einem klassischen Handwagen Spirituosen mitgeführt. Das Fischerhuder Mahl (erstmals vor 30 Jahren in Fischerhude bei Bremen vom Freundeskreis zur Förderung der deutschen Wirtschaft e.V. ausgerichtet) knüpft alljährlich an diesen Brauch an und organisiert ein Herrenessen (sic!) im Kreise von Vertretern der Wirtschaft, Politik und Wissenschaft.